

# *Cuarto lugar para Arlenis Sierra en ruta del Panamericano de Ciclismo*

---



Habana, 4 may (JIT) La cubana Arlenis Sierra no pudo retener la corona a pesar de su arrojo al cruzar cuarta en la prueba de ruta del XXXIV Campeonato Panamericano de Ciclismo, que concluirá el domingo con la carrera masculina de la élite en Pachuca, México.

En esa categoría conquistó el oro este viernes la mexicana Ariadna Gutiérrez (2:40:12 horas) al concretar ella sola una fuga, que mantuvo hasta la meta, cuando restaban dos vueltas de seis al circuito de exigente recorrido, según reporte del colega Joel García.

Detrás cruzó la chilena Denise Ahumada (2:41:49) y la trinitaria Teniel Campbell (2:43:40), similar tiempo al de La Sierra de Cuba, quien fue sorprendida en el sprint final con violento embalaje desde atrás de su rival, la que así aseguró el bronce luego de los 88,2 kilómetros reglamentados.

La propia Teniel fue la mejor de las concursantes menores de 23 años, escoltada por las colombianas Paula Andrea Patiño (2:43:40) y Daniela Atehortua Hoyos (2:43:40).

El perímetro escogido en la capital del estado Hidalgo era de 14,7 km, por lo que las 49 ciclistas debieron enfrentar seis veces fatigosas elevaciones, temibles pendientes y una recta de resistente viento, y para quienes no están habituadas una altura sobre el nivel del mar de 2400 metros.

En manifestaciones de la líder del Astana Women´s Team, tres veces titular de esta prueba, felicitó a las mexicanas por su táctica de carrera y agradeció el esfuerzo de Yumari González por ayudarla durante más de la mitad de la carrera.

«No podía sola contra las de casa en las últimas dos vueltas al circuito. La altura afectó a las muchachas de nuestro equipo y ahí se me escapó la medalla, aunque tampoco vi a la trinitaria en el sprint por el bronce».

Sus compañeras pasaron la raya de sentencia en este orden: Yumari (lugar 18), Yusmari Díaz (22), Yeima Torres (27), Heidi Pradera (29) y Claudia Baró (30).

Solo la escuadra cubana finalizó completa, ya que 17 pedalistas abandonaron la competencia, en la cual la selección anfitriona desde la arrancada marcó en punta el ritmo a más de 40 kilómetros por hora, lo que hizo añicos el pelotón, refiere la nota.

Un lote de 19 muchachas marchaba delante, incluidas Arlenis y Yumari, pero esta última no soportó las escaladas que no son su fuerte, sin embargo resistió junto a su compañera hasta el cuarto giro cuando la venció el agotamiento y la falta de aire.

Prosiguió el duro pedalear la mejor rutera cubana en defensa de su corona ante cuatro locales, tres colombianas, igual cantidad de chilenas y una sola de los equipos de Brasil, Paraguay, Ecuador y Trinidad y Tobago.

Estas últimas nunca marcaron en la punta, rodando a la zaga para economizar energías y llegar a la meta, en tanto Arlenis buscó cada ataque de las mexicanas para evitar su huida y cuando se le escapó Ariadna debió enfrentar la embestida de las chilenas.

La pedalista de casa dio a México el primer oro en este campeonato y el segundo en la ruta después de 17 años cuando la olímpica Belén Guerrero logró ese metal, pero más sorprendida estaba de haberle podido ganar a La Sierra de Cuba.

«No siempre se logra lo que uno quiere y desea. A veces la gente se adapta a verte ganar y ganar, y cuando pierdes pregunta qué pasó. Solo puedo decir que lo di todo y que habrá otros campeonatos para desquitarme. Puedes poner que hay Arlenis para rato», declaró al periodista de Trabajadores.

Cuba no tendrá representante este sábado en la ruta masculina sub-23, que constará de 132,3 kilómetros en el mismo circuito.

Igual será el escenario el domingo para los hombres de la élite en el colofón de esta justa continental con un tramo de 176,4 kilómetros.

La selección cubana estará integrada por Pedro Portuondo, Emilio Pérez, Yans Carlos Arias, Hidalgo Vera, Alejandro Parra y Félix Nodarse.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/189829-cuarto-lugar-para-arlenis-sierra-en-ruta-del-panamericano-de-ciclismo>



**Radio Habana Cuba**